

Regierungsratsbeschluss

vom 26. Februar 2019

Nr. 2019/260

Theater im Uferbau TUB, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion «Schaffensschmerz»

1. Erwägungen

Das Theater im Uferbau TUB, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion «Schaffensschmerz» von Bader, Haldemann, Wachholz. Die beiden Protagonisten Hanspeter Bader und Jens Wachholz stellen sich dem Prinzip des stetigen Wandels. In fünf Akten werden die Beziehungen der Künstler zu ihrem Umfeld analysiert und mit komödiantischen Mitteln dramatisch umgesetzt. Das Stück zeigt Absurdität der Kunsthysterie anhand einer dramatischen Komödie auf: das eigene Künstlerdasein, der permanente Selbstzweifel und die nie erreichte Bestätigung, das immer wieder Aufstehen und sich neu Erfinden. Regie führt Pedro Haldemann. Die Premiere ist am 28. März 2019 in der RothusHalle Solothurn. Budgetiert sind Ausgaben in der Höhe von Fr. 111'100.00.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Theater am Uferbau TUB, Solothurn, ist an die Theaterproduktion «Schaffensschmerz» ein Produktionsbeitrag von Fr. 40'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82521) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) rk/006840

Amt für Kultur und Sport (10)

TUB Theater im Uferbau, Barbara Anne Low, Niklaus Konrad-Strasse 8, 4500 Solothurn